

**SAINT-PIERRE-D'ALBIGNY** |

# Le personnel de l'Ehpad a fait part de son mécontentement

Répondant à l'intersyndicale, une partie du personnel de l'Ehpad L'Arclusaz de l'hôpital Michel-Dubettier s'était réunie dans la cour de l'établissement, hier, pour faire part de son mécontentement, réclamant, notamment, des moyens financiers et humains supplémentaires devenus indispensables pour améliorer les conditions de vie et les soins indispensables aux résidents. Solidaires du mouvement, Myriam Minazio, directrice adjointe, et les cadres de l'établissement avaient tenu à apporter leur soutien aux manifestants.

**Thierry FERRACHAT**



Le personnel de l'Ehpad demande une prise en charge de qualité pour les résidents et des conditions de travail dignes.